



# 学校だよりみずべ

№. 12

令和5年2月24日（金）

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 名取 充

## 久しぶりの授業参観

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、7月以来行えていなかった授業参観が、久しぶりに行えました。2月10日（金）に高学年（5・6年生）、16日（木）に中学年（3・4年生）、22日（水）は低学年（1・2年生）と、二学年ずつ行うことができました。感染対策の一つとして参観は各家庭1名に限定させていただきましたが、多くの保護者の方に来校していただきました。ありがとうございました。お子様の授業で



の様子はいかがだったでしょうか。インフルエンザの影響で全員揃っての学習はできなかった組や延期になった組もありましたが、普段の授業や今年度学んできたこと・友だちと一緒に頑張ってきたことなどの発表を、みんなの前で堂々とする姿がたくさん見られました。発表の仕方も工夫し、見て

いる人に伝わりやすいように考えられたものも多かったように思います。課題については修業式までもう少し時間がありますので、来年度へ向けてそれぞれ振り返り、進級進学への準備をしていきたいと思えます。また、学級PTAは大雪のため中止となった学年もありましたが、来年度の役員決め等スムーズに行えました。今年度役員の皆様、ありがとうございました。



## 児童会引き継ぎ

『きれいな校舎と元気なあいさつでコロナに打ち勝て南っ子』のスローガンの下、令和4年度の児童会を引っ張ってきてくれた6年生から、5年生へ児童会が引き継がれました。14日（火）に第2回児童会総会

（感染症拡大防止のためTV放送）が行われ、今年度の活動報告と新児童会正副会長への引き継ぎ式がありました。17日（金）には各委員会の役員の引き継ぎ会が行われ、21日（火）には3年生



【1/24 立会演説会の様子】

が加わり、準備児童会が行われ、5年生が中心となった児童会がスタートしました。6年生が頑張って築き上げてきてくれた『きれいな校舎と元気なあいさつ』を受け継ぎつつ、5年生の新たな発想で来年度児童会を素晴らしいものになることを期待します。



# 来入見一日入学



4月から南小の1年生になる皆さんの一日入学が3年ぶりに行われました。1年生の教室に入り、少し大きめな椅子に座って、先生



の話の聞いたり、お絵かきや歌を歌ったりしました。体育館ではランドセルや算数セットを購入した保護者の皆様に集まっていただき、保護者会も行いました。



## 3月のおもな予定

〔変更する場合があります〕

日(曜)

- 1 (水) 安全点検日、PTA理事会 19:00  
学期末ゆとり週間全校5時間授業下校1年生 15:10、2~6年生 15:15 (~3日)
- 3 (金) 6年生を送る会
- 4 (土) 合唱団合奏団下中吹奏楽部交流演奏会
- 7 (火) 町別児童会 集団下校 全校 15:00
- 8 (水) 合奏団お別れ会
- 10 (金) 集団登校 (~13日)、合唱団お別れ会
- 12 (日) 町内一斉家庭読書の日
- 14 (火) 修業式、離任式、卒業式前日準備、  
1・2・3年生最終登校日 (4年生以下下校 14:30)
- 15 (水) 卒業証書授与式、4・5年生参加 (下校 10:15頃)  
1・2・3年生休業日
- 16 (木) ~学年末休み

### 【基本的な下校時刻】

- 1年生 = (月~金) 15:10
- 2年生 = (月~木) 15:15、(金) 16:05
- 3年生 = (月水木) 15:15、(火・金) 16:05
- 4~6年生 = (水のみ) 15:15  
(水以外) 16:05

## お願い

### 卒業式でのマスクについて

感染症対策として、保護者の皆様にはマスク着用をお願いします。町教育委員、教職員もマスクをします。また換気のため窓を開けますので気候によっては防寒対策をお願いします。卒業生については、入退場・証書授与・歌の時はマスクを外してもよいようにしたいと思います。強制ではありませんが、晴れの舞台でもありますので保護者の皆様にも表情が分かるように、今後指導していきたいと思います。

この学校だよりは Web サイトで見ることができます。写真もカラーになりますのでぜひご覧ください。



### 【校庭桜の木の下の オオイヌノフグリ】



19日は『雨水』(雪が雨に変わり、草木が芽吹き始める頃)、3/6は『啓蟄』

(土中で冬ごもりをしていた生き物たちが目覚める頃)校庭や畑に咲き始めたオオイヌノフグリを摘んでいる子どもたちを見かけました。春ですね。